

Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Silaturahmi Bersama Warganya

Sukabumi - KALIBUNDER.XPRESS.CO.ID

Oct 3, 2023 - 15:10



SUKABUMI, 03 Oktober 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA TAUFIK GINANJAR, menjalankan tugasnya dengan melakukan Giat DDS (Dialog Dengan Warga) dan anjungsana ke Kantor Desa Cimahpar pada hari Selasa, 03 Oktober 2023. Dalam kunjungannya tersebut, Bhabinkamtibmas berinteraksi dengan jajaran Prangkat Desa Cimahpar untuk menyampaikan berbagai pesan penting kepada masyarakat.

Salah satu informasi yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas adalah Program Kapolres Sukabumi yang digagas oleh AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H. Program tersebut dikenal dengan singkatan AA DEDE CURHAT DONG, yang merujuk pada prinsip-prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif, dan Efisien. Hal ini menunjukkan komitmen Polres Sukabumi dalam

memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada seluruh Prangkat Desa Cimahpar untuk tetap waspada terhadap paham radikalisme dan Anti Pancasila yang dapat merusak keharmonisan masyarakat. Kehati-hatian terhadap perkembangan ideologi yang tidak sejalan dengan nilai-nilai Pancasila menjadi salah satu fokus penting dalam menjaga keamanan dan persatuan di wilayah Desa Cimahpar.

Dalam upaya menjaga keamanan lebih lanjut, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga agar tetap waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang dapat terjadi di wilayah Desa Cimahpar. Kerjasama antara masyarakat dan aparat kepolisian menjadi kunci dalam mencegah kejahatan semacam ini.

Terakhir, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan agar masyarakat tidak membuka lahan dengan cara membakar, mengingat cuaca musim kemarau yang dapat meningkatkan risiko kebakaran lahan atau hutan. Keselamatan dan kelestarian lingkungan merupakan tanggung jawab bersama yang harus dijaga dengan baik.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif, menunjukkan kerjasama yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cimahpar.

Demikianlah laporan dari Kantor Desa Cimahpar, di mana Bhabinkamtibmas berperan aktif dalam menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat. Semoga kerjasama ini terus berlanjut untuk menjaga keamanan dan persatuan di wilayah tersebut.